



## "LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO"

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2021-12/124-964

## **REGISTRO DE BITÁCORA**

Fecha o periodo de observación	20 de febrero de 2022
Ubicación	San Luis Potosí, San Luis Potosí
Situación observada y contexto	Conversación sobre la pandemia
Tiempo de observación	1 hora
Observador@	Katia García Castillo
Nomenclatura/Número de registro	T_SL_GACK_08

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
9:00 a 10:00 a.m.	Una de las cosas que yo realmente no quería era tener que graduarme en línea, los últimos años han sido complicados y creo que todos nos hemos ganado al menos un poco de normalidad, por lo menos una despedida adecuada después de pasar tanto tiempo juntos en la escuela, mi amiga paso de secundaria a preparatoria y no tuvo la oportunidad de despedirse de sus amigos, le paso lo mismo a muchas personas cercanas y creo que es muy triste que este tipo de situaciones hallan ocurrido debido a la pandemia.	Hablando con una de mis amigas cercanas empezamos a recordar como nos enteramos de la pandemia, todos durante esos primeros meses del 2020 escuchamos algo en las noticias, pero no le prestamos mucha atención. Luego el virus empezó a extenderse por todas partes, pero no fue real hasta que se cancelaron las clases. Mi amiga me dijo que ella estaba clase de inglés y algunas de sus compañeras empezaron a hablar sobre un virus extraño, mencionaron publicaciones en Facebook y que la noticia empezaba a hacer viral, aún todos estábamos relajados porque el virus estaba muy lejos de nosotros. Me contó que eso fue la última clase a la que fue antes de que cerraran todo, la última vez que fue a su escuela y la última vez que vio a algunos de sus amigos, porque tuvieron que mudarse a causa de la pandemia y eventualmente su generación se graduó en línea y no pudieron despedirse.

